## LA PRENSA

13/11/2024 Audiencia \$493,616 Tirada: \$1.034.400 Difusión:

12.600 4 200 4.200 \$1.034.400 Ocupación: 47,72%

Sección: Frecuencia: 0

CONTRAPORTADA



Pág: 20

## **VÍCTOR DACARET SOBRE EL COMERCIO AMBULANTE:** "NO SE TRATA DE ELIMINARLOS, PERO SÍ REUBICARLOS"

En conocimiento. Presidente de la Cámara de Comercio de Curicó indicó que corresponde a una postura que ya fue expuesta al propio alcalde electo, George Bordachar.

CURICÓ. El presidente de la Cámara de Comercio de Curicó, Víctor Dacaret, abordó las declaraciones del alcalde electo de la citacomuna, George Bordachar, relacionadas al comercio ambulante. Cabe recordar que en entrevista con diario La Prensa, sobre dicha materia, Bordachar indicó que si bien "hoy en día" no tenía "ninguna ambición de sacarlos", pero sí es partidario de "trabajar en conjunto para hermosearlos" y ver el tema de "los espacios" que a la fecha están utilizando en pleno centro de la ciudad.

En primer término, Dacaret puso como ejemplo, el caso de la Feria Libre de Curicó (Felicur), la que durante muchos años funcionó en plena vía pública, en avenida O'Higgins. "De ahí no se querían mover, con los problemas que había tanto en el verano como en el invierno. Sin embargo, ahora están en una muy buena ubicación, la gente sabe el lugar donde está la feria y van para allá",

En tal contexto, la posición de Dacaret sobre el comercio ambulante, el cual con el paso de los años claramente se ha ido incrementado, es la siguiente: "No se trata de eliminarlos, porque se produciría un problema social, pero sí reubicarlos. Buscar un sector, que se hagan galpones que estén cubiertos del sol y de la lluvia y que tengan servicios higiénicos y que estén instalados como corresponde", indicó.



Víctor Dacaret es el presidente de la Cámara de Comercio de Curicó.

Se trata, dijo, de una postura que ya fue expuesta al propio alcalde electo. Junto con ello, agregó que si bien pretendía que Bordachar retirara a los ambulantes "de manera inmediata" tras asumir como jefe comunal, sí era partidario "que se les diera un

plazo para que pudieran reubicarse", en específico, "de seis meses". "Si se quiere, se puede. Por qué no se va a poder, sí está el ejemplo que le di, de la Felicur y están felices en el lugar en el que se encuentran. Es cuestión de voluntad", reJunto con ello, subrayó la existencia de terrenos que perfectamente podrían cumplir con aquella función. "Lugares hay, no se trata de estar en el centro, si ya ven que el Mall (Curicó) no está ubicado en el centro, y la gente va igual", dijo.



El comercio ilegal en las calles de Curicó es un problema que se arrastra por años.